

Baja inflación a 3.87% por agropecuarios (Reforma 08/03/12)

Baja inflación a 3.87% por agropecuarios (Reforma 08/03/12) En febrero pasado, la tasa de inflación fue de 0.2 por ciento, la más baja para ese mes en tres años Por Juan Carlos Orozco Cd. de México México (08 marzo 2012).- Durante el segundo mes del presente año, la tasa de inflación fue de 0.2 por ciento, el registro más bajo para un mes de febrero en los últimos tres años, mientras que la anual se colocó en 3.87 por ciento, según información del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). La baja tasa registrada derivó de un fuerte descenso en los precios de productos agrícolas, en donde destacó la contracción de 5.29 por ciento en frutas y verduras. En este rubro, los precios del jitomate registraron una caída de 31.67 por ciento. Este comportamiento restó 0.13 puntos porcentuales a la inflación global. Además del jitomate, productos como la calabacita, la cebolla y el limón redujeron precios en el segundo mes del año. En términos anuales, la tasa de inflación de febrero fue inferior a la alcanzada en el mes de enero del presente año, al pasar de 4.05 a 3.87 por ciento. Contrario a lo que sucedió con los alimentos primarios, el índice de alimentos procesados registró un avance de 0.79 por ciento, mientras que los precios de mercancías no alimenticias subieron 0.52 por ciento. En términos anuales, el índice de precios de alimentos, bebidas y tabaco alcanzó un crecimiento de 6.64 por ciento. Por otra parte, índice de precios de productos energéticos registró un avance de 0.59 por ciento durante el mes de febrero del presente año. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo Fecha de publicación: 08 marzo 2012